



MUNICIPALIDAD DE CONCORDIA OLANCHIO



ACTA DE SESION ORDINARIA DE CORPORACION MUNICIPAL N°456

Reunidos los Miembros de la Honorable Corporación Municipal el día 31 del mes de Marzo del 2023, para celebrar la Sesión, la cual fue presidida por el Sr. Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo, con la asistencia de sus Regidores por su orden:

Digna Odessa Suazo

José Eusebio Gálvez

Luis Raúl Valle

Luwin Savier Pacheco

Ostin Alejandro Pacheco

Osmer Noel Breve

1.-El Sr. Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo informa a la Honorable Corporación Municipal que el Estadio Municipal "José Leonidas Galo" lleva buen avance ya le están instalando la maya, pero se tiene problemas con BANHCAFE ya desembolsaron los L. 5, 000, 000.00 del primer préstamo solicitado el cual lo hicieron en dos desembolsos el primero el 27 de diciembre del 2022 y por la cantidad de L. 1, 500,000.00 y el segundo en el mes de febrero 2023 por la cantidad de L. 3, 500, 000.00 y solo ingreso la transferencia y le cobraron los intereses de todos los 3 meses por los L. 5, 000, 000.00 y no mira correcto ya que dichos desembolsos se hicieron en fechas diferentes, dio a conocer que espera se entregue el proyecto del Estadio Municipal para el mes de junio y para esto fue que se solicito el otro L. 1, 000, 000.00 pero si el Banco lo sigue retrasando, nos atrasa el proyecto y el esta pensando en decirles a los del BANHCAFE que ya no den ese dinero y también autorizar al Banco que se descalfen mas cuota para salir rápido de esa deuda ya



MUNICIPALIDAD DE CONCORDIA OLANCHITO



que a él no le gustan los préstamos pero él quiere que el estadio se inaugure en esta administración y él quiere cancelar la deuda y cambiarse a Banco de Occidente pero tarda el trámite y pueden retrasar las transferencias 6 meses.

2.- El Sr. Osmer Noel Gallegos Regidor Municipal expresa que el banco le hubiese hecho una proyección, pero no cobrarle el interés de 3 meses y el cambio de Banco, perfectamente el Sr. Alcalde municipal lo puede hacer porque él es el administrador pero le agradece que les solicite opinión como Regidores y es bueno porque pueden salir otras ideas.

3.- El Sr. Ostin Alejandro Pacheco Regidor Municipal expresa que mira que BANHCAFE es muy tardado para resolver y en cuanto a lo del préstamo pues está de acuerdo ya que si no resuelven ahorita por su lentitud no se finalizara el proyecto del Estadio Municipal y al igual que el Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo no está de acuerdo con el cobro de los intereses.

4- El Sr. Luwin Savier Pacheco Regidor Municipal expresa que mira muy avaro a BANHCAFE cobrando ese interés de 3 meses cuando no se desembolsó todo el préstamo de un solo desembolso, y en cuanto al cambio de Banco pues el Alcalde conoce más la problemática y si esta es la solución pues que se haga pero siempre hay que pensar en el tiempo de retención de las transferencias.

5.- El Sr. Luis Raúl Valle Regidor Municipal expresa que BANHCAFE es muy lento y es un dinero seguro pues ellos solo lo descalfan de la transferencia pero si no mira a bien que cobre los 3 meses de interés no por los L. 5, 000, 000.0 porque no dieron esa cantidad de un solo y en cuanto al cambio se que no es tan fácil pero el Sr. Alcalde Municipal Marcio



MUNICIPALIDAD DE CONCORDIA OLANCHO



Adalid Suazo pues es el que conoce más la problemática pero si mira que es un banco que no resuelve.

6.- El S. José Eusebio Gálvez Regidor Municipal expresa que BANHCAFE es un banco lento y mucho tramite porque hasta información de nuestra descendencia cosas que ni ver porque la garantía de pago de ellos es la transferencia que el Gobierno deposita a la cuenta de la Municipalidad.

7.-La Abog. Digna Odessa Suazo Regidora Municipal expresa que está de acuerdo que BANHCAFE es un banco muy complicado y pone muchas trabas y para ella como Regidora Municipal sugiere pagarle rápido a este Banco y así buscar trabajar con otro Banco y también hacer el cambio para el depósito de Transferencia a otro banco ya que BANHCAFE no podía cobrar los intereses de 3 meses por los cinco millones cuando los desembolsos se hicieron en dos etapas y fechas diferentes y lo mejor es que se aumente la cuota al capital y así salir rápido con BANHCAFE.

8.- La Honorable Corporación Municipal por unanimidad de votos acordó y aprobó no recibir el L. 1, 000,000.00 restante del préstamo solicitado para el Estadio Municipal "José Leonidas Galo" ya que nuestra Corporación quiere tener menos obligación con BANHCAFE y al igual al ingresar el trimestre se les hará llegar un punto de acta para que deduzcan mas dinero a capital ya que estamos buscando otros bancos más competentes.


Eva Suzapa Silva 